



校長室通信



No.220

R3. 10. 16

小学部1年生「図工」・創立30周年記念作品

「たちばなの木」を制作しよう



10月14日（木）、小学部1年生の「図工」の授業で、「たちばなの木」を制作するために色画用紙をちぎり、台紙に貼り付ける作業をしていました。適度な大きさに色画用紙を手でちぎる作業にも個性が出て楽しそうでした。



中学部2年生・校外学習



中2の「朝の会」の様子です。校外学習の注意事項等について確認しています。（R3.10.14）



10月14日（木）、中学部2年生は校外学習に出かけました。行き先は御坊市にあるロマンシティ。ボウリングを楽しんだ後、近くのレストランで食事をして、御坊駅から藤並駅まで電車（くろしお号）に乗って帰ってくるコースです。Aパートの皆さんを見送りをしていました。

昼休みの様子



昼休みに運動場へ出かけると小学部3年生が畑の作物に水をあげていました。白菜、ブロッコリーなどが大きく育っています。（R3.10.14）

湧星君との思い出を振り返ろう

Aパートの皆さんの様子



先日亡くなられた高3生・湧星君との思い出の写真等を一枚の台紙にまとめていました。（R3.10.15）